

**Mail reçu le 15/11/2021 à 21h43**

le 16 novembre 2021

Monsieur le Commissaire,

Je me permets de vous adresser mes remarques concernant le projet de construction des lotissements Lartigue.

Bien-sûr, il faut des logements sociaux, mais :

- . Un corridor de 20 à 30 m est nécessaire pour la faune et la flore, ainsi que pour le confort des personnes en lisière de ce projet à cause du niveau sonore.
- . 320 maisons, cela veut dire trop de voitures circulant dans Cestas et risque de saturation des infrastructures.
- . Ecole communale sans doute en saturation (actuellement 28 élèves par classe)
- . Pas réellement de Centre aéré pour les enfants, et saturation des activités sportives au Bouzet

Avant de défricher des zones boisées naturelles, sans doute certains lieux pourraient être récupérés. Exemple, l'ancien entreprise Panzani à Gazinet, l'ancien « Villa Verde » à Pierroton, etc.....

Une mixité sociale serait bénéfique pour tous, et non pas un immense lotissement de logements sociaux. Dans petits lotissements par ci par là seraient mieux pour tout le monde.

On pourrait peut-être envisager une Résidence pour Personnes âgées. Ce qui manque à Cestas.

Il semble qu'il n'y ait pas eu de réelle concertation avec M. Le Maire afin de faire au mieux pour les Cestadais actuels

Bien cordialement

Josiane-Rachel Kantorow-Renault